



EDITO

« L'Espérance, nous la possédons comme une ancre de l'âme, sûre et solide. », disait saint Paul aux Hébreux (6,19).

Cet apôtre est bien sûr de lui !!! Mais en quoi cette affirmation me rejoint-elle aujourd'hui?

Qu'est-ce que l'espérance?

Ne serait-ce pas **cette petite graine de moutarde cachée dans le cœur de chacun de nous, qui ne demande qu'à pousser, qu'à éclore et vivre au soleil !**

Ce cœur où se cache à nos yeux terrestres cet infini dont nous sommes issus.

Oui, cette source est en toi !!!

Voilà la Bonne nouvelle !

Elle ne dépend pas de l'extérieur. **Ton espérance ne dépend pas des autres!**

Dans ton cœur, dans le silence de ta solitude, **n'entends-tu pas cette petite voix qui te parle de rêves, de projets, de justice, d'amour?**

Comme **il est difficile d'accepter de l'écouter** dans notre monde de souffrance !

Notre vie faite d'épreuves successives ne semble pas très propice à faire grandir en nous cette espérance.

Pourtant elle est bien là, fidèle, patiente.

Quelque chose en nous d'indestructible, d'éternel, plus fort que la mort, nous invite à la vie et nous est offert comme un cadeau qui nous relie les uns aux autres, à l'image des gouttes d'eau dans l'océan.

En nous, la Vie sans le temps (l'éternité) est bien là.

Cette espérance nourrie par mon ouverture aux autres et notamment aux plus petits, est comme une graine enfouie. Elle pourra éclore, fleur irremplaçable, au milieu de notre bouquet collectif.

**Mon espérance aura ma couleur
et le bouquet perdrait de sa
beauté sans elle, unique,
offrant son parfum à ceux
que je rencontre.**

Jean BAUER



Billet d'humeur sur le temps des vacances :

Enfin l'été, le déconfinement : nous allons pouvoir partir en vacances pour certains, pour d'autres profiter de loisirs jusque-là impossibles à pratiquer.

Mais que met-on derrière ces mots de vacances, de loisirs, de temps libre ?

La première réponse qui vient à l'esprit est que ces moments ne sont plus organisés, contraints par le travail. Autrement dit, les vacances c'est d'abord du non travail. Mais comment expliquer à la mère de famille, à l'aidant familial qui prend en charge une personne dépendante et qui donc n'a pas d'activité professionnelle que, malgré la masse de tâches à accomplir, elles ne travaillent pas et sont en permanence en vacances ?

On voit donc qu'il vaut mieux parler de temps libre qui s'oppose alors au temps contraint, organisé, minuté qu'est le temps de travail professionnel ou domestique. Le confinement a offert à certains d'entre nous de vastes plages de temps libre mais vide de toute occupation. La télévision, les réseaux sociaux ont parfois permis de combler ce vide mais de manière bien insuffisante.

Si nous avons du temps, comment l'occuper de telle sorte qu'il nous procure du bonheur? Passer une heure à guetter et écouter le chant des oiseaux apporte une satisfaction autre qu'une heure passée à regarder une émission de télé-réalité. Toute activité qui nous amène à sortir de nous-même, à nous ouvrir à ce qui est plus grand, plus beau que nous, va nourrir notre être.

Voilà le véritable intérêt du temps libre. Nous permettre de sortir de l'abrutissement dans lequel peut nous plonger trop de travail ou des divertissements sans valeur. Puisse cet été apporter à chacune et chacun de vous ces moments de bonheur si précieux que peut nous procurer un temps libre.

Jacques JULIEN



SUGGESTIONS



LES VIDÉOS



L'espérance de Charles Péguy



Chanson « L'espoir »

Bernard Lavilliers, Jeanne Cherhal



La petite espérance Danielle Jeantet

CITATIONS

J'ai demandé, la vie m'a donné.
J'ai demandé de la force, la vie m'a
donné des difficultés pour me
renforcer.
J'ai demandé de la sagesse, la vie
m'a donné des problèmes pour
apprendre à résoudre.
J'ai demandé de la prospérité, la
vie m'a donné un cerveau et des
muscles pour travailler.
J'ai demandé du courage, la vie m'a
donné des dangers à affronter.
J'ai demandé de l'amour, la vie m'a
donné des gens à aider.
J'ai demandé des faveurs, la vie
m'a donné des opportunités.
Je n'ai rien reçu de ce que j'avais
demandé, j'ai reçu tout ce dont
j'avais besoin.